

## **COMUNICADO DE PRENSA**

**La Asociación Puertorriqueña de Hemofilia y Condiciones de Sangrado presenta por cuarto año consecutivo su campaña educativa *DE ROJO POR LA HEMOFILIA***

(27 de enero del 2021 – San Juan, Puerto Rico) La Junta de Directores de la Asociación Puertorriqueña de Hemofilia y Condiciones de Sangrado (APH) invita a todo Puerto Rico a unirse a la campaña educativa “DE ROJO POR LA HEMOFILIA”. El día oficial de la campaña será el sábado, **17 de abril del 2021**, día en que se conmemora el Día Mundial de la Hemofilia. La misma, busca concientizar sobre la existencia de esta rara condición de sangrado que afecta a cerca de 20,000 personas en los Estados Unidos. Por eso, el 17 de abril todo Puerto Rico se vestirá de rojo para concientizar sobre la hemofilia. “DE ROJO POR LA HEMOFILIA” además busca, brindar visibilidad a nuestros servicios y esfuerzos de abogacía en beneficio de los pacientes hemofílicos en la isla.

Desde el 2018 “DE ROJO POR LA HEMOFILIA” ha movido a cientos de personas que se han unido a este simple, pero significativo acto de vestir de rojo en el día de la hemofilia y subir sus fotos en las redes sociales con la etiqueta *#DEROJOPORLAHEMOFILIA*; y esperamos que este año no sea la excepción. Es por esto, que solicitamos el apoyo de todos para que este año sea uno especial, dentro de la difícil situación que enfrentamos a nivel mundial. Sería un regalo maravilloso para nuestros pacientes el saber que su condición es visibilizada de esta manera. Como hemos dicho, esta campaña tiene el propósito principal de crear conciencia y despertar interés en la sociedad sobre la existencia de esta inusual condición al vestir de rojo y de motivar a más personas a donar en ese día a nuestra organización.

La Hemofilia es una condición sanguínea degenerativa que afecta a cerca de 400,000 personas a nivel mundial. Dicha condición se caracteriza por la aparición de sangrados internos repentinos, que resultan en daños articulares irreparables. En ocasiones, puede ser un factor de vida o muerte, si no se manejan dichos sangrados con carácter de urgencia.

Queremos que todo Puerto Rico conozca sobre esta condición para así, enaltecer a estos pacientes que son unos verdaderos guerreros por naturaleza. Actualmente no existe la cura para la Hemofilia, lo que implica una vida de retos de toda índole para nuestros pacientes, sus familias y cuidadores. Más allá de los costosos tratamientos médicos que son vitales para promover una mejor calidad de vida, es necesario el apoyo, la empatía y la comprensión por parte de nuestra

sociedad. Es aquí donde comienza nuestra labor como Asociación, siendo el ente que brinda una red de apoyo a estas familias.

APH es una entidad sin fines de lucro (501c3) con más de 20 años de servicio, que por medio de la educación y la abogacía lucha por la comunidad de condiciones de sangrado. Durante todo el año, realizamos actividades educativas y recreativas gratuitas para las familias afectadas. Por lo que, agradecemos las donaciones de particulares que creen genuinamente en nuestra misión. Dichas donaciones pueden hacerse en nuestra página de internet [www.hemofiliapr.org](http://www.hemofiliapr.org), mediante depósito a la cuenta #024-402877 de Banco Popular o enviando un cheque a la siguiente dirección: *PMB 633 P.O. Box 29005, San Juan, P.R. 00929-0005*. Todas las donaciones se utilizan de manera responsable, siempre con el fin principal de educar, mejorar la calidad de vida de nuestros pacientes y asistirlos económicamente en casos de emergencia y hospitalización.

En resumen, nos gustaría que por medio de las plataformas sociales y medios de comunicación lleguemos a la mayor cantidad de personas y así llevar a cada rincón de la isla esta campaña de amor y educación. Contamos con todos y todas para *vestir de rojo* el próximo, 17 de abril de 2021. Esperamos que los medios nos ayuden a llevar el mensaje a todo Puerto Rico de vestir de ROJO.

Para conocer más sobre la campaña y descubrir otras maneras de aportar a nuestra misión comuníquese al 787-380-7985 con Anthony Llanes, Director Ejecutivo.

*Para más información: Email: [hemophilia.aph@gmail.com](mailto:hemophilia.aph@gmail.com)  
Facebook: Asociación Puertorriqueña de Hemofilia / Instagram: [hemophilia.aph](https://www.instagram.com/hemophilia.aph)*

